



FR3 Limousin / Poitou-Charentes, mode d'emploi(s) ?

On vous explique tout !

Après le rapprochement annoncé de France 3 / France Bleu et dans l'attente du retour à l'ORTF, voulu par la tutelle, voici le faire-part de (re)naissance de FR3 Limousin-Poitou Charentes !

ICI, le directeur régional annonce une cure d'austérité mais refuse de livrer des chiffres aux élus. FLOU comme « le gel de certains postes ».

ICI, comme à Bordeaux et Limoges on nous annonce entre les lignes la réduction drastique du recours aux non-permanents, « sans objectif zéro CDD » et la quasi-suppression des alternants...

Un véritable plan social pour les précaires, un projet totalement injuste et déloyal.

ICI, le gel des postes dans toute la Nouvelle-Aquitaine et la mutualisation des JT en « basse activité » pour Limoges et Poitiers. Au total, pas moins de 36 jours de JT communs entre le 8 mai et le 11 août.

Et à Bordeaux l'obligation de fournir un sujet quotidien commun aux 3 antennes, à moyens constants.

Les délégués syndicaux et les représentants de proximité n'attendront pas la concrétisation de ce projet funeste pour nos antennes **Poitou-Charentes et Limousin**.

Nous disons : « Halte au TEMPO de la casse sociale » et nous comptons sur vous, salariés de Niort, Guéret, Brive, La Rochelle, Vaux-sur-Mer, Poitiers, Angoulême, Limoges, ainsi que de l'ensemble de la Nouvelle-Aquitaine.

ICI, la proximité s'éloigne...

Tous nos TERRITOIRES méritent d'exister sur le service public, grâce à nos métiers et nos EMPLOIS.

Tous nos téléspectateurs méritent d'être respectés et d'avoir l'info « de chez eux ».

Fait à Poitiers, Limoges et Bordeaux le 17 avril 2024